



猛暑の夏が始まりましたね。

暑さに負けずに元気に過ごしたいですね。いっぱい食べて、沢山身体を使って遊び、たっぷり寝て生活リズムを整えて丈夫な体づくりを心がけましょう。せつかくの夏ですから、思いっきり夏を楽しみたいですね。花火に盆踊りなどイベントが目白押しです。

体調管理に気をつけましょう。

夏風邪が流行する時期ですね。下痢や発熱等も発症しています。下痢の場合は、普通便になってからの登園をお願いします。下痢が続くと水分が奪われますので、水分補給と消化の良い食事等で、回復を早めましょう。

今年は全国的に「手足口病」が流行しています。コロナも全国的に感染が広がっています。今後どちらも十勝で流行する恐れがありますね。罹らないように予防対策をしましょう。音更町には「病児保育」や体力回復の為の「病後児保育」等もありますので、そちらの利用等も検討してみるのもお仕事との両立には良いかと思えます。お子さんの顔色や検温・尿の色や便の状態で、健康チェックもできます。子どもは元気が何よりです。子ども達が健やかに過ごせるように、ご理解とご協力をお願いします。

ぞう組さんが「お楽しみ会」のステキな冒険の旅に出かけました。

年長さんが計画を練ってずーっと楽しみにしていた冒険の旅に出かけてきました。

「エルマーの冒険」の本が大好きで、エルマーとりゅうが様々な困難を乗り越えて旅

をする全3巻のシリーズものです。お父さんお母さん

も子どもの頃に一度は触れたことがあるのではない

でしょうか？今回の旅は帯広の森の「はぐくむ」を

起点にしてミッションに応えながら最後には、ミニ恐

竜をゲットして、美味しいかき氷アイスで疲れを癒や

しました。楽しい冒険だったようで余韻を楽しんでいるぞう組さんです。

芽室柏木公園（通称怪獣公園）にも足を延ばして怪獣にもご対面です。

いっぱいワクワクしたようです。



夏まつりありがとうございました。

楽しんでいただけたでしょうか？朝方は霧雨模様でしたが、準備の段階で上がってくれて雨にあたることなく開催できました。こども園での開催ですから、職員の手作りだったり日頃保育で楽しんでいる事等を組合せて実施しました。役員さんには販売担当をしていただきました。また、多くの方に片付けのお手伝いをしていただきました。お陰様でテント等を早く撤収することが出来ました。ありがとうございました。

1号認定のお友達は、7/20～8/16迄の期間夏休みとなります。

8/19（月）からの登園となります。夏バテせずにまた元気に登園してくださいね。待っていますね。